



国産バネ社内報



2021.5.17 Vol159 編集部 総務部



社内報ニュース

日本ばね工業会主催

金賞・銀賞 認定表彰 及び 優良社員表彰
「合格」「修了証交付」のお知らせ

令和3年 入社式

広島支店 TOPIX

KBKベトナム工場紹介コーナー

社内報ニュース
今後の予定

MKW 瓦版



社内報ニュース

おめでとうございます

「金賞・銀賞 認定表彰」「優良社員表彰」



社団法人 日本ばね工業会 主催

令和3年度 優良ばね製造技能者表彰式

金賞認定表彰



業務本部 広島支店 より 一名

銀賞認定表彰



生産本部 第一生産部 より 一名



生産本部 第二生産部 より 二名



業務本部 広島支店 より 一名

金賞 銀賞 認定表彰 誠におめでとうございます。



社団法人 日本ばね工業会 主催

優良社員表彰式

国産バネ工業株式会社社員として永年勤務し、社の発展に努力して
功績顕著なるを承認、推薦します。

業務本部 業務統括部 より 一名

業務本部 総務部 より 一名



優良社員表彰
おめでとうございます。



優良ばね製造技能者表彰式及び優良社員表彰表彰式

表彰式：令和3年4月20日（火）15時30分～16時30分

場所：ホテルメルパルク大阪

今年度は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、表彰式は中止となりました。
それに伴いお二人には社長より表彰状が授与されました。
尚、優良ばね製造技能者の表彰状は5月15日頃に工業会よりお届け予定となっております。
金賞・銀賞の表彰状は今暫くお待ち下さい。

社内報ニュース



おめでとうございます



「合格」「修了証交付」のお知らせ

令和2年度後期 国家検定試験

金属ばね製造 薄板ばね製作 1級



生産本部 第二生産部より二名



業務本部 広島支店より一名

令和3年3月19日付 合格

おめでとうございます。



動力プレス金型の取付、取り外し等
特別教育講習修了



生産本部 第一生産部より一名



生産本部 第二生産部より二名

令和3年3月18日付 修了証 交付

おめでとうございます。





入社式



- 4月9日(金)入社式が行われました。
- 1.日時: 令和3年4月9日(金)9時～10時
 - 2.場所: 彦根工場 第一会議室
 - 3.式次第
 - 1.開会宣言
 - 2.社長ご挨拶
 - 3.幹部紹介及び新入社員紹介
 - 4.辞令並びに社章授与
 - 5.記念品贈呈
 - 6.お祝いの言葉
 - 7.閉会



今年は、4名の方が入社されました。おめでとうございます。
これから、KBKの一員として一緒に頑張っていきましょう！



社内報 ニュース

第二生産部の仲間に男の子が誕生

令和3年3月24日 元気な男の子が誕生致しました。
お子様のご誕生、誠におめでとうございます!!

お子様のご誕生誠におめでとうございます。

パパのようにスポーツ万能、ユーモアのある男の子に成長されますよう

お祈り申し上げます。元気に大きくなってね…編集部より

優秀研修生表彰記念品贈呈

ベトナム研修生 三名

貴殿は国産バネ工業株式会社 彦根工場において、平成30年4月より3年間金属プレス加工技能研修の過程を
優秀な成績で習得修了し、彦根工場の一員として業務に努力されました。
今後ますますの努力と精神を磨き技術を磨き、躍進することを期待します。
よってその努力をたたえここに優秀研修生として表彰します。

優秀研修生記念品：5万円 カタログギフト

贈呈式：令和3年4月30日(金)



5/15 (土) バネ工業会 野球大会 中止決定

5/29 (土) 「各部署合同成果報告会議」を「プロジェクト会議」に変更

62期 上期 表彰式

7/2 (金) 特別成果手当支給日

7/3 (土) 各拠点毎開催全社クリーン作戦

親睦会協賛企画「お楽しみ抽選会」

8/8 (日) ~8/15 (日) 夏季休暇



社内報ニュース

第61期「親睦会 会費返金」について

前年度、新型コロナ禍により 会社行事が相次いで中止となりました。

それに伴い令和3年4月20日親睦会より「第61期 親睦会 会費」10,000円を返金させて頂きました。



「KBK」ロゴ入りオリジナルエコバック完成!! 社員・準社員全員にオリジナルエコバックを配布

スーパーマーケットなどでレジ袋が有料化となりエコバックを使用する習慣が付いた人がいる中で、そんなことは気にせずレジ袋を購入する人もまだまだ見受けられます。そもそも、レジ袋が有料になったのは、地球温暖化の原因とされる二酸化炭素を削減するためでした。レジ袋は原油から精製されるエチレンが元で作られています。一人が使用するビニール袋を1日1枚とすると、それをエコバックに変えることにより年間なんと**約4Kgの二酸化炭素削減**に貢献していることになるそうです…。

是非「KBK」オリジナルエコバックをお役立て下さい…!!



5月10日（月） 第2弾PCR検査実施

GW明け5月10日（月）全社員対象に、第2弾PCR検査を実施致しました。

新型コロナ禍で迎えた2度目のGW、昨年に引き続き外出自粛が求められた今年のGWでしたが

「我慢の大型連休」自宅で過ごしたという声も多く聞かれたようですが、一方で人気の観光地では人手が増えていたようです。

全国で拡大している変異したコロナウイルスの感染。感染力が高く重症化しやすいと報告されています。

新型コロナウイルス感染症対策として今後も不要不急の外出、都道府県間の移動は控えましょう!!



